

El Ayuntamiento y Generalitat trabajan coordinada y conjuntamente en la reparación de caminos rurales y pasos del municipio

Se trabaja intensivamente en la reconstrucción para la depuración de agua residuales

Tras el comienzo de la apertura de las actividades deportivas en el Pabellón Anabel Medina, también comienzan en el Pabellón El Vedat, recuperando así la normalidad

La periodicidad de las sesiones del CECOPAL será, en principio, semanal

Torrent, 02/12/2024.- En la vigésimasegunda sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 02 de diciembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento de Urbanismo, Servicios Sociales y Área Económica), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, se detalla un resumen de las principales áreas tratadas:

Policía Local ha informado que durante este fin de semana se ha continuado con los trabajos de vigilancia y acompañando en las labores de vaciado y traslado de material del parking subterráneo de Parc Central.

También se realizan, labores de vigilancia en los edificios precintados. Se han señalizado, tras solicitarlo, algunos tramos de vías. Se ha cerrado el acceso en la parte de abajo del Pont Blau. Se señala que en Masia del Juez, existen seis vehículos a los que no pueden acceder las grúas y se necesitan grúas pluma, así como un contenedor marítimo. Se acuerda ponerse en contacto con las

empresas responsables. E incluso ver la posibilidad que el helicóptero de la UME pueda retirarlos.

Se informa que los días 26, 27 y 28, urbanismo retiró enseres de la vía pública, con acompañamiento de agentes.

Con respecto al informe de Protección Civil, se realiza el reparto de material de la Mancomunidad. También se realiza reparto en colegios y guarderías. Se han llevado a cabo trabajos de retirada de electrodomésticos de viviendas y retirada de partes de asfalto en el interior de algunas viviendas.

Así mismo, se ha completado el vaciado de los Pabellones, parroquias, asociaciones y naves de particulares y empresas que fueron cedidas al ayuntamiento.

La Cruz Roja informa que dentro del Plan Dana que tenían estructurado en tres fases, se ha cumplido el primero de 'Respuesta Inmediata' en Torrent, no así en otros municipios que continúan su labor. Y que han comenzado las fases de 'Recuperación' y 'Fortaleza y Resiliencia', destinado a personas mayores, infancia y adolescencia, migrantes, mujeres, entre otros, y de ayuda psicológica.

Aguas de Valencia señala que se sigue trabajando en la desnitrificadora que abastece a Cumbres de Calicanto. Ya ha comenzado a funcionar, y se han hecho ensayos y los resultados son positivos, se está a la espera de la autorización de la Consellería para su conexión definitiva.

También se continúa trabajando en la Depuradora con la EPSAR. Existen dos procesos en la misma, el físico que se ha podido pudo poner en marcha desde el sábado y el proceso biológico, en el cual las pruebas realizadas van siendo correctas, aunque el proceso es más lento. Los colectores Norte y Oeste están devastados, con respecto al norte, se está buscando una solución, a través de una conexión a la altura del puente de Alaquàs siendo más complicada la conexión con el colector Oeste, por el momento. Se trabaja intensivamente para que, siendo optimista, la semana que viene se pueda derivar un alto porcentaje de agua residual a la depuradora.

Urbanismo informa que la que se trabaja en los caminos rurales y en pasos de diseminados. Las obras de paso que se están reparando la entrada del Pantano, el puente de Alaquàs, el puente del Mas del Jutge—Quatre Camins, la obra de paso junto a Campofrío (solución con escolleras), terminando el Clot del Bailón. La Consellería está trabajando en algunos pasos como el barranco dels Gils, camí de la Murtera. Y en breve se podrá comenzar en el Pas de Brusa, en la rotonda de entrada al camí de Xarco Secs y así mismo, el paso d'Els Arquets que también han sufrido daños. La Consellería de Agricultura está trabajando en el paso d'Els Arquets de Dalt.

Se continúa inspeccionando las viviendas en diseminados. Los trabajos del Centro Social del Xenillet, se encuentran finalizándose. Y la limpieza de la Escuela Infantil Ciutat Jardín progresan a buen ritmo.